
学校教育目標「夢にむかい 心ゆたかに たくましく」

本日から後期後半が始まりました。正月あたりは雪が少なかったものの一転して雪景色となっている仙北

市です。そんな中、元気に登校した児童たちは、友だちとの再会に各教

室で冬休みの思い出を話していました。

さて、冬休み明け集会では、各学級

の代表が冬休みの思い出を発表して

くれました。１年Ｈ.Ｇさん、２年Ｃ.Ａさ

ん、３年Ｓ.Ｒさん、５年Ｔ.Ｍさん、６年

Ｏ.Ｋさんでしたが、冬休みがとても楽

しかったことが伝わってきました。私からは、後期後半にがんばることとし

て、学校としては「卒業式」を挙げました。６年生は毎日が小学校最後の

生活となります。有終の美を飾るべく、充実した日々を送ってください。５

年生は「６年生を送る会」の計画をしていますが、６年生が安心して卒業できるようにがんばってください。１

～４年生は協力してくださいね。また、２月７日には新１年生の体験入学があります。１・２年生のみなさん、

いろいろと教えてくださいね。

最後に個人の目標も決めることをお願いしました。１年生から年賀状をいただきましたが、全員が学校で

がんばることを書いていました。目標達成のためには、目標をみんなに伝えること、知らせることです。みん

なで令和６年もがんばりましょう。

１1日に第２４回仙北市子どもサミットが西木庁

１１日にメジャ

ーリーグの大谷選 舎にて開催されま

手からグローブが した。本校からは、

届きました。冬休 ６年Ｋ.Ｔさん、５年

み明け集会で紹 Ａ.Ｋさんが参加し

介すると、大きな ました。昨年度の

歓声が上がりまし 子ども議会で神代

た。その後、各学級に回して、グローブの感触を確 小が提案した「仙

かめました。低学年のことも考え、小さめなグローブ 北市わくわくスタンプラリー」について詳細版の説

ですが、とても軽く、使いやすそうでした。使い方に 明がありました。その後、各校の児童会の取組の

ついては、これから考えていきます。裏面に大谷選 紹介があり、本校の二人があいさつ運動等の取

手からのメッセージを載せますので、ご覧ください。 組を紹介してくれました。最後に「仙北っ子の約

大谷選手、ありがとうございました。 束」の見直しが提案され、みん なで実践してくこ

とになりました。また、 神代中か ら提案があり、

能登半島地震への義援金を集める ことにしまし

た。ご協力お願いします。
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大谷グローブが届

き、各学級に回した

時の様子です。


